

Rotary
District 1980



GOVERNOR 2023/24

Alex Schär
RC Muttenz-Wartenberg

SEKRETARIAT

Désirée Allenspach
RC Angenstein
Römerstrasse 73
4114 Hofstetten
T +41 61 721 48 23
F +41 61 721 48 31
M +41 79 683 13 83
dgsekretariat@diamond-office.ch

Anzahl Clubs: 68
Clubs ohne Frauen: 8
Mitglieder gesamt: 4524
Weibliche Mitglieder: 733
Aktive < 40 Jahre: 250
Aktive > 60 Jahre: 2459
Eintrittsalter Ø: 43
Alter Ø: 62



rotary1980.ch

RC WETTINGEN UND RC WETTINGEN-HEITERSBERG

TANZEN FÜR EINEN GUTEN ZWECK

Die 13. Ausgabe der Midlife Party fand wieder an ihrem bewährten Standort in der Stanzerei in Baden statt. Tanzen macht Spass und dient einem guten Zweck: Mit dem Reinerlös der Party wurden drei gemeinnützige Organisationen unterstützt.

Ziel der Midlife Party war und ist nicht nur, dass die Gäste einen fantastischen und ausgefallenen Abend mit viel Freude und Spass verbringen, sondern auch, dass ein guter Zweck unterstützt wird. Mit dem Reinerlös der Midlife Party 2024 werden wiederum gleich drei gemeinnützige Organisationen unterstützt; so wird der diesmalige Reinerlös mit einem Betrag von je 2000 Franken dem «Klösterli Wettlingen», «Happy Moments» sowie «Wakima Mama Na Watoto Tansania» zugutekommen. Zusammen mit der bisher einzigen Sommerausgabe der Midlife Party im Juni 2023 konnte somit innerhalb von weniger als einem Jahr der stolze Betrag von total 12 000 Franken an wohltätige Institutionen gespendet werden.

So vergnügten sich rund 350 gut gelaunte Gäste am 20. Januar 2024 an der

Midlife Party bis in die frühen Morgenstunden an Konzerten der Badener Newcomerband Cartridge, der legendären Partyrockband Makossa und schliesslich zu den feinen Beats von DJ Freddy. Ein riesiger Dank des OK geht schliesslich an die fast 40 an der Party im Einsatz stehenden Rotarierinnen und Rotarier der beiden Rotary Clubs Wettlingen und Wettlingen-Heitersberg, die diesen Anlass mit ihren «Hands on» überhaupt ermöglichte.

Die Rückkehr zum Veranstaltungsort Stanzerei in Baden und zum Veranstaltungsdatum im Januar hat sich absolut bewährt, sodass das OK bereits entschieden hat, die nächste und damit 14. Ausgabe der Midlife Party wieder im Januar 2025 und in Baden stattfinden zu lassen – nach der Party ist vor der Party!

Rot. Simona Sacripanti | zvg



Rund 350 gut gelaunte Gäste vergnügten sich an der Midlife Party bis in die frühen Morgenstunden in der Stanzerei in Baden